
 

Regione; Difendiamo la filiera bufalina da inizio mandato;
Bonavitacola

  

Napoli. "La Regione Campania difende la filiera bufalina dal 2015,
dall'Expo di Milano, dove si dimostrò dati alla mano che la Campania, a
partire dall'area casertana, è il territorio più controllato d'Italia anche sul
fronte degli allevamenti. Il problema è difendere insieme alla filiera anche
la salute dei cittadini, e in particolare dei bambini, con controlli rigorosi".? A
dichiararlo è il Vicepresidente della Giunta revionale della Campania, Fulvio

Bonavitacola. 
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